
  
Die Ministerin für Soziales, Integration und Gleichstellung hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage 

mit Schreiben vom 22. Mai 2018 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Prof. Dr. Ralph Weber, Fraktion der AfD 
 
 
Obdachlosenbetreuung in Mecklenburg-Vorpommern 
 
und 
 

ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
1. Ist in Mecklenburg-Vorpommern geplant, aufgegebene Flüchtlings-

unterkünfte für obdachlose Personen einzusetzen? 

 

2. Wirft eine solche Umwidmung rechtliche und technische Probleme 

auf? 

 

 

 

Die Fragen 1 und 2 werden zusammenhängend beantwortet. 

 

Die Landesregierung plant keine Unterbringung obdachloser Personen in aufgegebenen 

Flüchtlingsunterkünften. 

 

 

 


